

Cuba perd face aux États-Unis à la Coupe Mondiale de volley-ball



L'équipe cubaine féminine de volley-ball a perdu face aux États-Unis, lors de la deuxième étape de la Coupe Mondiale de Volley-ball qui se tient dans plusieurs villes japonaises. 12 sélections y prennent part pour obtenir les deux qualifications olympiques qui seront accordées.

Les Étatsuniennes ont dominé le match dès le début (25-15, 25-11 et 25-15). Les volleyeuses qui se sont faites remarquer dans l'équipe étasunienne ont été Tetori Álvarez et Kimberly Hill. Pour leur part les meilleures joueuses cubaines ont été Regla Gracia et Jennifer Dixon.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/67534-cuba-perd-face-aux-etats-unis-a-la-coupe-mondiale-de-volley-ball>



Radio Habana Cuba